



▶ 29 Octubre, 2017

# Secretariado Gitano celebra en San Roque un encuentro sobre participación juvenil

● Su objetivo es desarrollar valores de ciudadanía, solidaridad y no discriminación

**Redacción** SAN ROQUE

El Salón de Actos del Edificio Diego Salinas acogió ayer el Encuentro de Juventud Gitana *Querando o baró buchí, promoviendo la participación entre la juventud gitana*, organizado por la Fundación Secretariado Gitano.

El encuentro se enmarca dentro del programa de promoción de valores solidarios y de no discriminación entre la juventud gitana y no gitana, que apoya el Instituto de la Juventud de España, cuyo objetivo es desarrollar entre la juventud valores de ciudadanía, solidaridad y no discriminación; así como fomentar su participación.

El alcalde de San Roque, Juan Carlos Ruiz Boix; el concejal de Juventud, David Ramos, y la vicepresidenta de la Mancomunidad Juana Cid, pone especial interés en fomentar estos valores entre la juventud gitana, "que ha estado sistemáticamente fuera de los canales habituales de participación".

Las sesiones combinan espacios de formación y momentos de diálogo con distintos actores relevantes: otros jóvenes, otras entidades y movimientos juveniles, así como representantes institu-



E. S.

La inauguración del encuentro organizado por Secretariado Gitano.

cionales responsables de las políticas de juventud.

En el encuentro participó casi un centenar de jóvenes. La responsable de Secretariado Gitano en la comarca, Luz Milagros Jiménez, señaló que los principales programas que se llevan a cabo tienen como objetivo la educación y el empleo, a fin de mejorar la calidad del pueblo gitano.

Tras la inauguración hubo una mesa redonda bajo en la que se

analizó el movimiento asociativo, la participación y el cambio generacional. Posteriormente tuvo lugar la presentación de la acción de sensibilización *Gipsy Filter*, a cargo de María José Antonio Plantón y Victoria Rodríguez.

Después hubo dinámicas para la gestión y cohesión de grupos, a cargo del grupo de jóvenes líderes; y por último, sobre las 17:00, se realizó una valoración del encuentro, cierre y conclusiones con todos los participantes.